

Renault präsentiert neuen Mégane R.S. beim Grand Prix von Monaco

Im Vorfeld des Großen Preises von Monaco präsentierte Renault Formel 1-Pilot Nico Hülkenberg jetzt die jüngste Modellgeneration des Kompaktportlers Renault Mégane R.S. auf der Grand-Prix-Strecke im Fürstentum. Zu den Merkmalen der Performance-Variante zählen die bei Renault Sport-Modellen typischen LED-Zusatzscheinwerfer im Zielflaggen-Design. Der Mégane R.S. kommt im ersten Quartal 2018 auf den Markt.

Die Kunden werden beim neuen R.S. erstmals zwischen Handschaltung und einer Ausführung mit Doppelkupplungsgetriebe wählen können. Der erste Messeauftritt wird am 12. September 2017 auf der Internationalen Automobil-Ausstellung in Frankfurt stattfinden. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel



Nico Hülkenberg und der Renault Mégane R.S. auf der Nordschleife.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Renault